

Respon Cepat Permintaan Masyarakat, Polresta Mataram Distribusikan Air Bersih ke Dusun Dasan Gria Lombok Barat

Syafruddin Adi - MATARAM.MAGZ.CO.ID

Oct 10, 2024 - 12:59



Mataram NTB - Wujud kepedulian Polresta Mataram terhadap kebutuhan Air bersih masyarakat di beberapa wilayah hukum Polresta Mataram yang mengalami dampak kekeringan akibat kemarau panjang.

Kali ini Polresta Mataram melakukan pendistribusian air bersih di Dusun Dasan

Gria, Desa Gria Utara, Kec Lingsar Kab. Lombok Barat, Kamis (10/10/2024).

“Pendistribusian air bersih ini sebagai tindak lanjut atas permintaan masyarakat setempat yang membutuhkan Air bersih,”ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., melalui Kasi Humas Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, Kamis (10/10/2024).

Diketahui akhir - ini akibat kemarau yang panjang terjadi kekeringan di beberapa titik di wilayah hukum Polresta khususnya di kecamatan di wilayah Lombok Barat seperti Ke, Lingsar dan Gunungsari. Untuk mengantisipasi kebutuhan masyarakat akan air bersih Polresta Mataram memberikan atensi dengan mendistribusikan Air bersih ke wilayah tersebut.

“Saat ini ada permintaan dari Masyarakat di kecamatan Lingsar tentang Air bersih. Oleh karenanya Polresta Mataram melalui bagian logistik melakukan pendistribusian airbersih kepada masyarakat di Dusun Dasan Gria Lombok Barat,”ucapnya.

Polresta berharap musim kemarau ini akan segera berakhir sehingga masyarakat dapat memperoleh air bersih di sekitar tempat tinggalnya.

“Ini bentuk kepedulian kita dari Polresta Mataram kepada masyarakat, semoga niat baik ini dapat memberikan dampak positif terhadap situasi Kamtibmas di desa tersebut,”pungkasnya.

Sementara itu, mewakili warga setempat, Staf Camat Lingsar Budi Hermawan mengatakan sangat berterima kasih kepada Polresta Mataram yang telah merespon dengan cepat permintaan warganya. Diakuinya beberapa Minggu ini beberapa titik di wilayah kec.lingsar terjadi kesulitan untuk mendapatkan air bersih.

“Semoga niat baik Polresta Mataram dalam memenuhi kebutuhan air bersih masyarakat dapat menjadi amal ibadah yang insyaallah dibalas oleh Allah SWT. Sekali lagi kami atas nama warga Dusun Dasan Gria menyampaikan terimakasih sekaligus apresiasi kepedulian Polresta Mataram terhadap kebutuhan masyarakat,”pungkasnya. (Adb)